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文責 校長 中山直幸

「地域の先輩に学ぶ」第２弾を７月１０
日に行いました。今回は、長洲町内で働い
ておられる方６名に、各教室で話していた
だきました。各教室を回りながら、真剣に
話しを聞く生徒の姿に自分の将来をじっく
りと考える機会になったと思います。お忙
しい中、貴重な朝の時間に来校いただき大
変感謝します。ありがとうございました。

税理士の東吾郎さん、市之瀬彰さんの２
名による租税教室を７月６日に社会科の授
業で行いました。税金がどのように使われ
ているのか、税の大切さをしっかりと考え
くれたと思います。

一億円の重さを体感する生徒

地域の先輩の方々

毎年、夏休みを前に３年生全員に心肺蘇
生法の講習会を行っています。今年は、７
月５日の午後から、荒尾消防署長洲分署か
ら塩山一英分署長さんをはじめ４名、女性
消防団員４名に来校いただき、訓練用のダ
ミーを使い、ＡＥＤを使った心肺蘇生法の
実習を
４グル
ープに
分かれ
て行い
ました。

楽しい学校づくりをめざし、生徒会執行
部が昼休みの時間にドッジボール大会を企
画してくれました。7/5～7/12の昼休み、
暑さに負けず汗だくになりながらドッジボ
ールを楽しむ生徒に和まされました。

心臓マッサージ実習の様子

熊本地震義援金贈呈
２年前の熊本地震で熊本県PTA連合会
に寄せられた義援金の一部が、６月５日
に長洲町の小中学校PTA会長に贈呈され
ました。本校から斉藤副会長が代理で受
け取り、学校で有効活用してほしいと預
かりました。ありがとうございました。

県P会長さんから斉藤副会長へ

ドッジボール大会！

昼休みのドッジボール大会税の大切さ知る３年生

心肺蘇生法講習会！地域の先輩に学ぶ！第２弾



本年度の体力テストの結果が届きまし
た。長洲中の体力合計点の平均値はここ数
年低下傾向にありましたが、本年度は大幅
に向上しました。体育の授業での体つくり
や日々の部活動での練習の積み重ねの結果
と思います。特に、１年生男子は全国平均
を上回る結果となりました。今後の１年生
の活躍が楽しみです。

全国的に中高生のネットトラブル問題が
クローズアップされています。本校でも年
々、スマホ等の所持率も高くなり、ネット
トラブルに巻き込まれないか心配している
ところです。長洲中学校には
以前生徒会から提案された
「情報モラルルール」があり
ます。そのルールがどれだけ
守られているのか。学年や学
級別に新しいルールを設けて
はどうかなど、全校生徒で考
える機会を設定しました。
今後も、ご家庭でのご協力と
ご理解をよろしくお願いしま
す。

体力ＵＰ！低下に歯止

班別に話し合う1年生

～町づくりトーク～
３年生を対象に、町長さんと直接、将来の

長洲町について考える「夢づくりトーク」が
７月１７日に行われました。質問の時間にな
ると次々と手を上げ、「特別教室にエアコンを
設置してほしい」など、中逸町長に質問する
生徒の姿が見られました。長洲町のあととり
として大きく成長してほしいと願う町長さん、
教育長さんらの思いが伝わりました。

中逸町長による説明

情報モラルルールを守ろう


